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PARTIDOS POLÍTICOS 
 

PAN 
 
YO NO ME VENDO, IGUAL Y PANCHO SÍ: NATALIA CARRILLO 
Por Redacción 
Natalia  Carrillo  García,  decana  del  panismo  queretano  y  quizá  la  mujer  más  respetada  e  íntegra  de  ese 
instituto político, se confieza con El Diablo, Alejandro Guillén, en su sección dominical. Madrina de políticos 
como Ignacio Loyola Vera y Armando Rivera Castillejos, Nati, como la conocen en las filas panistas, sufrió la 
agresión de Francisco Domínguez durante la elección de Beatriz Marmolejo como presidente de ese partido 
en la capital: “Es usted una vendida” le espetó el hoy senador ante la irá de los presentes. Hoy, como en aquel 
momento,  le responde al controvertido  legislador:“Hace poco Pancho Domínguez, el  senador, me acusó de 
venderme en  las  internas del PAN, y yo digo  lo mismo que he dicho hace años: a mí no me han  llegado al 
precio, a lo mejor a él sí”. Natalia Carrillo sigue en su lucha, en su trinchera, y quiere llevar a la Rotonda de 
los Hombres Ilustres a Tomás Mejía. De esto y más habla con El Diablo. (PA, 1A) 
 
TARDARÁ ACCESO LIBRE A INTERNET: BÁEZ GUERRERO 
Por Francisco Hernández 
El dirigente estatal del PAN,  José Luis Báez Guerrero, consideró que aún después de aprobarse  la  ley para 
que en Querétaro sea un derecho el acceso libre a internet, tomará tiempo el que esto logre cristalizarse en la 
práctica.  Aseguró  que  los  “azules”  están  a  favor  de  consagrar  este  derecho;  sin  embargo,  refirió  que  la 
infraestructura deberá mejorar para que todos  los queretanos puedan gozar del acceso a internet en todos 
los rincones del estado”. (AM, 3A) 
 
ANALIZA PAN APLICAR EXÁMENES DE APTITUDES A SUS CANDIDATOS 
Por Agencias  
El PAN analiza una propuesta de un sector del partido para que todos los ciudadanos o panistas que tengan 
la intención de ser candidatos a puestos de elección se les apliquen exámenes para valorar sus aptitudes. El 
presidente estatal del PAN, José Báez, informó que para la reforma de estatutos existe una propuesta sobre la 
mesa para que a los aspirantes no sólo se les mida en la arena electoral, sino también sus aptitudes. (N, 4A) 
 
MC 
 
MINIMIZAN FALTA DE LEÓN 
Por Francisco Hernández  
El  dirigente  estatal  de  Movimiento  Ciudadano,  José  Luis  Aguilera,  aseguró  que  la  ausencia  del  diputado 
Marco Antonio León Hernández en la asamblea estatal, no tiene mayor importancia. “Está dentro de los siete 
delegados que no asistieron y su voto representa eso: un voto”. (AM, 3A) 
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NOTAS PRINCIPALES 

 
PA: REELIGEN A AGUILERA 
Por Jorge Vargas  
Ayer  fue  la Primera Convención Estatal del Partido Movimiento Ciudadano  ‐antes Convergencia‐, y en ella 
José Luis Aguilera Ortiz fue reelecto para otro periodo de tres años como coordinador operativo estatal. Al 
cabo de asumir, el dirigente contó la historia de los 13 años del instituto político. Aseguró que en este lapso 
ha habido “atractivos y enconos, ambiciones y traiciones”, y que ese ha sido el modo con que los enemigos 
del instituto político han querido “tejer” el fracaso de la institución política, de cara ahora al año 2015. “Están 
tratando de tender la trampa”. Los que han fracasado, en cambio, dijo, son los adversarios. Porque, detalló, 
Movimiento  Ciudadano ha  ido  a  la  alza:  “El  año  2009  tuvimos 36 mil  500  votos  y  el  año pasado 50 mil”. 
Aguilera Ortiz dijo que los inconformes con este posicionamiento del partido deben recurrir a los tribunales 
federales competentes, para que cuestionen el contenido de  la convocatoria que  le dio  la reelección y aun 
esta  misma  decisión  que  alcanzaron  178  de  180  delegados.  Es  que  ‐explicó  criticando‐  Movimiento 
Ciudadano no está en la tesitura en que están los partidos Verde Ecologista de México y Nueva Alianza. (PA, 
principal) 
 
DQ: BOOM DE VIVIENDA 
Por Laura Banda Campos 
Por  su  acelerado  crecimiento  industrial,  El  Marqués  es  uno  de  los  40  municipios  en  los  cuales  se  está 
construyendo y colocando la mayor cantidad de vivienda de interés social en el país. Sin embargo también se 
destaca por ser una de los municipios donde se registra la mayor deshabituación en estas casas con el 20.5 
por ciento de desocupación en las viviendas de reciente construcción que ya fueron colocadas en el mercado; 
situándose  en  este  rubro  en  la  posición  17.  Lo  anterior  de  acuerdo  al  estudio  denominado  "Situación 
Inmobiliaria México", de BBVA Bancomer el cual da a conocer que en estos 40 municipios del país en los que 
se encuentra El Marqués, también se ha entregado la mayor cantidad de subsidios a la vivienda por parte del 
gobierno federal. (DQ, principal) 
 
AM: LLEVAN ALIMENTOS A 44 MIL QUERETANOS  
Por Víctor Hugo González 
La Directora del Banco de Ropa, Calzado y Enseres Domésticos de Querétaro (Bred), Ana María Rosales, dijo 
que en 2012 entregaron ropa a más de 44 mil 116 personas necesitadas en la entidad. El Bred surgió como 
una iniciativa de Jaime Septién Crespo y Mayté Urquiza, junto con el Obispo Mario de Gasperín, para crear los 
bancos de ayuda, tanto el de Alimentos, como el de Ropa, en donde el apoyo de estos organismos hacia los 
necesitados ha sido total. Ana María Rosales, aseveró que gracias a estos apoyos, en conjunto con la sociedad 
civil, en el 2012 se atendieron a 11 mil 29 familias, de 11 municipios de Querétaro y dos de Guanajuato, a las 
que se les dio ropa, calzado, chamarras, productos escolares y enseres, así como juguetes en Navidad y Día 
de Reyes. (AM, principal) 
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N: IMSS A BURÓCRATAS DE CORREGIDORA: AZ 
Por Laura Valdelamar 
El  alcalde  de  Corregidora,  Luis  Antonio  Zapata  Guerrero,  destacó  ayer  que  mil  200  trabajadores  de  la 
Presidencia Municipal gozarán de los beneficios de ser incorporados al IMSS. Destacó que esta incorporación 
convierte a Corregidora en el segundo municipio del estado en cumplir con esta obligación y brindarles el 
esquema de seguridad social a los trabajadores. (N, principal) 
 
 

COLUMNAS DE OPINIÓN 
 

PLAZA DE ARMAS “CENA DE NEGROS (NARANJAS)” 
Por Sergio Venegas Ramírez 
Tuvieron que pasar  varios  años,  décadas,  para que  la  familia Aguilera Rico  se diera  cuenta de  que Marco 
Antonio León Hernández, diputado local por Convergencia ‐ex regidor de ese partido y pilar de su fundación 
en  la  entidad‐  es  un  “mentiroso”,  que  nunca  ha  trabajado  “en  beneficio  de  Querétaro”. Recapitulemos:  A 
punto de renovarse la dirigencia del partido propiedad de Aguilera y León Hernández Cia, los intereses ya no 
son  compartidos  como  antes. Marco  Antonio  está  dialogando  con  el  Ejecutivo  Estatal  y  los  Aguilera  se 
distanciaron  cuando no  les  fue  entregada  la  Secretaría  de  la  Juventud. Ahí  comenzaron  las  diferencias.  El 
actual regidor por Convergencia, José Luis Aguilera Jr. dejó el año pasado la diputación local que hoy ostenta 
León Hernández, su padrino político y de bautizo. A su vez, Marco concluyó como regidor de Querétaro el 
año pasado, sí, efectivamente, cargo que hoy tiene el  joven Aguilera, su ahijado. En tanto, el padre de este, 
José Luis Aguilera Ortiz, es presidente estatal de Movimiento Ciudadano (Convergencia). Un negociazo que 
genera cientos de miles de pesos anuales. El tema, como le decía, pasa por la sucesión estatal, donde Marco 
Antonio León levantó la mano y eso sí ya no le pareció a los dos Aguileras, uno compadre y el otro ahijado del 
propio León. Hace unos días, el diputado emitió un comunicado en el que critica al hoy regidor porque, dijo, 
protege  giros  negros.  Y  fue más  específico:  “Como  es  de  su  conocimiento  la  semana  pasada manifesté mi 
desacuerdo  con  el  Sr.  Regidor Aguilera Rico  por  su  defensa  de  negocios  al margen  de  la  ley,  que  atentan 
contra  la salud y  la seguridad pública, el Señor Aguilera Rico envió un mensaje posteriormente a diversos 
medios de comunicación diciendo que  ‘yo mentía y que me retaba a presentar pruebas’”. Es el caso que el 
lunes 7 de enero, el Señor José Luis Aguilera Rico realizó gestiones para que se levantara la clausura del “Bar 
Norteño”,  gestiones  que  afortunadamente  no  resultaron.  ¡Sopas!  “Es  en  la  Av.  Constitución  Núm.  5,  Col. 
Centro  de  la  delegación  Santa  Rosa  Jáuregui  donde  se  encuentra  ubicado  el  ‘Bar  El  Norteño’  que  tiene 
licencia para la venta de bebidas alcohólicas número 604076, con giro de restaurantes, esto quiere decir que 
está limitado a vender solamente bebidas alcohólicas con venta y consumo de alimentos. “Pero resulta que 
en  una  inspección  realizada  a  finales  de  noviembre  pasado  por  autoridades  competentes  a  dicho 
establecimiento, se encontró que el lugar funciona solamente como bar, vendiendo exclusivamente bebidas 
alcohólicas sin venta y consumo de alimentos, en la fachada se aprecia que se anuncia únicamente como bar, 
en  esa  inspección  se  encontraron  en  el  lugar  sexoservidoras.  El  tema desató  la  furia  del  regidor Aguilera 
Rico, quien este lunes contestó iracundo en su cuenta de Twitter: “Marco Leon Hernandez (sic) MIENTE es 
un  estilo  de  señalar  sin  presentar  ninguna  prueba  de  sus  dichos!  NO  hay  ningún  elemento  q  pruebe  su 
dicho!… “Miente Leon Hernandez (resic), lo rete a q probara su dicho! NO lo hizo!… Demuestra su ineptitud 
como legislador y sus mentiras!… “No mienta el sr. Dip. Leon hernandez (recontra sic)! No presenta ninguna 
prueba  de  este  asunto!  Las  decadencia  de  un  legislador…  “Las  mentiras  del  dip.  Marco  antonio  leon 
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hernandez  (mega  sic)  son  el  reflejo  de  su  ineptitud  al  presentar  iniciativas  fuera  del  bienestar  social!… 
“Marco  antonio  leon  hernandez  (ultra  sic)  quiere  hablar  de  valores?  Tenia  a  sus  4  hijos  cobrando  en 
presidencia municipal. Como lo mencione la semana pasada! Q Marco Leon (ultra mega recontra sic) pruebe 
su  dicho!  Las mentiras  de  un  diputado  q  esta  en  decadencia  y  retiro  político!…”  Y  la  lista  de  agresiones 
continúa.  Ambos,  diputado  y  regidor,  deberán  probar  sus  dichos  sobre  los  giros  negros  y  las  aviadurías. 
Fragmento de la columna publicada el 15 enero, 2013. (PA, 3A) 
 
 
ACUEDUCTO “LA INSTITUCIONALIZACIÓN DE LA CARAVANA DE MIGRANTES” 
Por Guillermo González 
Carecen de apoyo de autoridad alguna en Laredo y no tienen garantías para asegurar su pase por la frontera 
monopolizadas  por  el  Partido  Acción  Nacional  y  utilizadas  como  escaparates  electorales,  las  caravanas 
decembrinas de migrantes queretanos podrían tomar a partir de este año un nuevo cariz, más organizadas y 
con el respaldo oficial de  las autoridades mexicanas y estadounidenses. Le platico.   Cada año, acerca de  la 
caravana de migrantes se escribe mucho. Casi todo en sentido positivo, como si nada pasara, como si quienes 
asisten se durmieran apenas arrancan sus autos y despertaran cuando  llegan a  Jalpan.   Pero  la cosa no es 
así...  exactamente.    La  realidad  es  que  se  trata  de  una  caravana  que  se  reúne  de  manera  informal  en  el 
estacionamiento de Walmart en Laredo, Texas, sin más auxilio y apoyo que el que reciben los visitantes a la 
tienda.   Y es que la iniciativa desarrollada hace un par de años por el entonces Diputado por el XV Distrito 
Electoral Local,  Juan Fernando Rocha Mier,  se ha quedado corta, porque no  fue más allá de establecer  los 
contactos  que  le  permitieran  ‘correr  la  voz’  de  que  una  noche  decembrina  los  estarían  esperando  para 
recorrer juntos el camino que los separaba de su tierra… y así lo han estado reproduciendo.  El problema es 
que esta iniciativa ya la secuestraron los panistas… y así se vio en la caravana de diciembre pasado, donde 
hasta  llevaron  al  Senador  Francisco Domínguez  Servién  para  que  hiciera  campaña.    Lo  que  ahora  se  está 
buscando  es  hacer  de  esta  buena  iniciativa,  algo  institucional,  algo  que  le  de  a  los  paisanos  garantías  y 
seguridad.  Garantías  de  que  podrán  pasar  sin  problemas  y,  en  caso  de  que  los  haya,  resolver  cualquier 
contratiempo que  se  les  presente.  Y  seguridad,  tanto  en  su  reunión nocturna  en  Laredo  como  el  trayecto 
desde el momento en que enciendan los motores hasta que lleguen a su tierra.   Porque lo que es cierto, es 
que  la caravana para  lo único que sirve es para hacer el  trayecto en grupo, pero ni cuentan con asistencia 
policial en ninguno de los dos lados de la frontera y menos en la noche de reunión, ni tienen preferencia en el 
momento del  cruce.    La  idea que busca  impulsar  el Presidente de  la Mesa Directiva de  la LVII Legislatura 
Local, el priísta Braulio Guerra Urbiola, es que con un acuerdo bilateral entre Laredo y Querétaro, desde el 
Poder Legislativo, se le pueda dar a los queretanos que vienen a visitar a sus familiares todas las facilidades y 
la seguridad que requieren de parte de las autoridades locales en el punto donde estén, para garantizar que 
puedan  salir  sin  problemas  legales,  consulares  y  ¡no  provoquen  embotellamiento  en  el  cruce!    Incluso,  la 
representación  sería  institucional,  es  decir,  no  se  le  quitaría  presencia  a  nadie  los  grupos  parlamentarios 
representados en la Legislatura que tuvieran el interés de participar en la caravana, con el afán de evitar que 
ningún partido secuestre a los paisanos para su rentabilidad electoral...  El Señor se dirigió a mí por segunda 
vez:    “¿Qué ves?”, me preguntó.  “Veo una olla hirviendo,  a punto de derramarse desde el norte”,  contesté.  
ALIANZA  ROTA.  Aquel  14  de  enero,  en  la  Capital  del  País,  fue  definitivo  y  definitorio  de  lo  que  vendría 
después,  del  rompimiento de una más de una década de  alianza política.  Le  cuento.   Durante más de dos 
horas  y  media,  el  Diputado  Local  Marco  Antonio  León  Hernández  intentó  convencer  al  Presidente  del 
Consejo Nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado Rannauro, de que le diera la Presidencia Estatal 
del Partido en Querétaro.  Sin embargo, el alvaradeño ex Gobernador de Veracruz fue claro: la convocatoria 
para  el  registro  de  aspirantes  a  la  dirigencia  estatal  concluyó  ese  día  y  él  no  se  había  registrado  para  tal 
aspiración.   Ayer, el Presidente de  la Comisión de Puntos Constitucionales de  la LVII Legislatura Local  fue 
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uno  de  los  tres  ausentes  a  la  Asamblea  en  la  cual  se  reeligió  su  compadre  José  Luis  Aguilera Ortiz  como 
Presidente del Comité Directivo Estatal de Movimiento Ciudadano, con quien ha ido de la mano desde que 
este lo arropó en el Partido Auténtico de la Revolución Mexicana (PARM) y lo hiciera Diputado Local luego 
de  que  en  el  Partido  Revolucionario  Institucional,  del  que  había  sido  Presidente  Estatal,  le  negaran  tal 
solicitud  y  decidiera  abandonarlo.    La  inasistencia  de  León  Hernández  fue  el  colofón  del  rompimiento 
político con Aguilera Ortiz,  algo que  tendrá su epitafio el 15 de  febrero cuando  la Coordinación Operativa 
Nacional, un día después de su Asamblea Nacional,  fije su postura en torno al  legislador queretano que ha 
desafiado al Partido que lo hizo dos veces Diputado Local y una Regidor en la Capital entre 2006 y 2012, sin 
que  en  ninguno  de  los  cargos  se  le  exija  el  pago  de  cuotas.    Si  en  el  pasado Marco  Antonio  León  dejó  al 
Partido  Revolucionario  Institucional  y  se  declaró  independiente  como  Diputado  Local,  ahora  también  lo 
podría hacer sin el mayor problema, aunque ello desataría un pleito legal con Movimiento Ciudadano por las 
prerrogativas,  ya  que  si  bien  estas  le  son  entregadas  por  la  Legislatura  a  él,  presupuestalmente  son 
asignadas al Partido, por lo que dejaría de percibirlas.   Pero independientemente de lo que ocurra el 15 de 
febrero, lo que es ya un hecho, es que su ciclo electoral en Movimiento Ciudadano llegó a su fin y en 2015 no 
será candidato a ningún otro cargo de elección… Aún tuve otra visión. Se me apareció un hombre que llevaba 
en la mano una cinta de medir.  ARQUITOS  Le adelanto cómo está la lucha por la dirigencia del Sindicato de 
Salud, cuya convocatoria estatutaria debe salir el próximo 8 de febrero para una elección que debe ser en los 
primeros días de marzo. Resulta que quienes andan en campaña por ahora son: dos enfermeras de Hospital 
General, Alicia Baraja Osos y Olivia Galicia, quienes en apariencia va por  la  libre;  la enfermera Ma. Teresa 
Aguilera Ortiz, de la U.C.E. de San Pablo; Raúl Serna, del Centro Estatal de la Transfusión Sanguínea, quien es 
impulsado  por  el  ex  Director  de  Recursos  Humanos  de  los  Servicios  de  Salud  del  Estados  de  Querétaro, 
Carlos  Silva  Resendiz,  vinculado  al  Partido  Acción  Nacional;  el  ex  dirigente  sindical  Humberto  Espinoza, 
quien  durante  la  campaña  del  2009  enfrentó  a  las  autoridades  estatales  por  jugársela  con  el  entonces 
candidato a  la Gubernatura de  la Coalición  ‘Juntos para Creer’ y  facilitar  su visita al Hospital General, y  la 
actual Secretaria General del Sindicato Nacional de  los Trabajadores de Salud, Silvia Rivera Hernández, de 
pasado perredista‐panista… Le voy a revelar el por qué era muy importante que el Partido Revolucionario 
Institucional  sacara  los  18  Consejos  Políticos  Municipales:  si  bien  es  cierto  que  ello  es  condición 
irrenunciable  para  la  renovación  de  su  Comité  Directivo  Estatal,  lo  cierto  es  que  estaba  el  riesgo  la 
representación de Querétaro en  la XXI Asamblea Nacional del PRI porque  los Consejeros Municipales  son 
fundamentales para ello y, si los hubieran pasado de largo, el Instituto Federal Electoral –autoridad que da fe 
del evento‐ hubiera sancionado ¡al Comité Ejecutivo Nacional por culpa de los queretanos!… Los que no han 
podido  hacer  coincidir  agenda  son  los  Diputados  Federales  por  Querétaro  y  el  Poder  Ejecutivo  Estatal, 
quienes  tienen  pendiente  una  conferencia  de  prensa  en  la  que  van  a  anunciar  el  presupuesto  federal 
completo que se logró para el Estado y el alcance de los proyectos adicionales. Se suponía que sería el lunes 
pasado, pero se cruzó la Plenaria de los Diputados del Partido Acción Nacional. Se tenía previsto que fuera 
mañana,  pero  el  martes  está  la  Plenaria  de  los  Diputados  de  los  Partidos  Revolucionario  Institucional  y 
Verde Ecologista de México, cuya coordinación por parte del PVEM le fue encomendada al Diputado por el II 
Distrito Electoral Federal, Ricardo Astudillo Suárez, quien cerrará los trabajos con una conferencia sobre la 
reforma energética el miércoles. Lo que  se buscará ahora, para evitar malos entendidos,  es que a  la mesa 
junto al Gobernador José Eduardo Calzada Rovirosa y al verdeecologista Astudillo Suárez, la priísta Delvim 
Bárcenas y el panista Ricardo Anaya Cortés, se unan los panistas Marcos Aguilar Vega, J. Guadalupe García 
Ramírez, Raquel  Jiménez Cerrillo y  José Alfredo Botello Montes. Quizá pudiera ser mañana temprano para 
que el también dirigente estatal del PVEM pueda estar en la Capital del País en el cierre de los preparativos 
de la reunión legislativa… Por cierto que quien, luego de que el Presidente Enrique Peña Nieto no hiciera uso 
de su derecho, se quedó sin estrenar su reforma al Reglamento de la Cámara de Diputados fue el Legislador 
por el III Distrito Electoral Federal, Marcos Aguilar Vega, que en su calidad de Presidente de la Comisión de 
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Régimen, Reglamentos y Prácticas Parlamentarias en la LXII Legislatura Federal logró sacar por unanimidad 
una  reforma  para  regular  las  Iniciativas  Preferentes  y  no  pase  lo  que  ocurrió  con  las  últimas  del  ex 
Presidente Felipe Calderón Hinojosa… Le platico que entre los 27 Legisladores Federales ‐628 Legisladores: 
500 Diputados y 128 Senadores‐, que pertenecen al llamado ‘Club del Doctorado’, sólo hay dos queretanos. 
Uno por el Partido Revolucionario Institucional, que es el Senador Enrique Burgos García, Doctor en Derecho 
Constitucional por la UNAM, y uno por el Partido Acción Nacional, que es el Diputado Ricardo Anaya Cortés, 
Doctor  en  Ciencias  Políticas  y  Sociales,  también  por  la  Universidad  Nacional  Autónoma  de  México…  El 
Observatorio  Ciudadano  de  Seguridad  del  Estado  de  Querétaro  (OCSEQ),  que  dirige  José  Enrique  Rivera 
Rodríguez,  a  través del Comité Científico de Estudios de Opinión y  la  empresa HG Marketing,  S.A.  de C.V., 
realizaron  un  estudio  de  opinión  a  nivel  estatal  acerca  de  la  percepción  que  tiene  la  ciudadanía  sobre  la 
seguridad,  eventos  y  hechos  de  victimización  así  como  confianza  institucional,  del  cual  le  rescato  la 
respuesta  a  la  pregunta:  Cuál  es  el  grado  de  confianza  que  tiene  en:  a)  Diputados  o  Senadores,  45.9  por 
ciento de los queretanos les tienen absolutamente ‘nada’ de confianza; b) Partidos Políticos, 42.9 por ciento 
tampoco  les  tienen  confianza  alguna;  c)  Sindicatos,  36  por  ciento  les  dispensan  ‘nada’  de  confianza;  d) 
Policía,  43.2  por  ciento  les  tienen  ‘poca’  confianza;  e)  Ministerios  Públicos,  35  por  ciento  igualmente  les 
tienen ‘poca’ confianza; f) Seguridad Privada, 30.6 por ciento dijeron tener ‘poca’ confianza en ellos. Y lo que 
debe  ser  una  reflexión muy  seria  para  los Medios  de  Comunicación  queretanos,  33.5  por  ciento  les  tiene 
‘poca’ confianza, 28 por ciento  ‘alguna’ confianza, 25.9 por ciento  ‘nada’ de confianza y apenas el 10.7 por 
ciento confían plenamente en ellos… Ya que abrimos comentando sobre temas de salud, déjeme aprovecho 
para cerrar comentándole que quien ya anda repartiendo cargos para ahora que sea nombrado como nuevo 
titular  de  alguna  de  las  Delegaciones  de  los  Institutos  Mexicano  del  Seguro  Social  (IMSS)  o  de  Salud  al 
Servicios  de  los  Trabajadores  del  Estado  (ISSSTE),  en  sustitución  de  Raúl  Figueroa  García  o  Violeta 
Velásquez Morales, respectivamente, es Sergio Alberto Isaías Blanca Álvarez, de la Secretaría Particular del 
Secretario de Salud del Poder Ejecutivo Estatal, a quien a finales de noviembre del año pasado le pidieron de 
la Oficina del Gobernador José Eduardo Calzada Rovirosa que entregara su ficha curricular. En espera de que 
le  confirmen  la  dirección  de  su  nueva  oficina,  su  primer  nombramiento  será  el  de  Josué  Jesús  Martínez 
Gómez, Coordinador  Jurídico de  los Servicios de Salud del Estado de Querétaro, en una posición similar o 
Subdelegado,  según  lo  permita  el  organigrama…  Por  eso  yo,  el  Señor,  lo  digo:  Vosotros  habéis  sido más 
rebeldes que los pueblos que os rodean, y no habéis seguido mis mandatos; ni siquiera habéis cumplido las 
leyes de los pueblos que os rodean. ¡VÁLGAME EL SEÑOR! El Diputado por el XV Distrito Electoral Local, el 
priísta  Gilberto  Pedraza,  aún  no  se  acostumbra  a  las  cosas  que  ocurren  en  el  Salón  de  Pleno  del  Poder 
Legislativo durante las sesiones de la LVII Legislatura, que –por lo visto‐ deben ser muy fuertes como para 
poder soportarlas en silencio.  Se busca establecer un acuerdo binacional a nivel institucional desde el Poder 
Legislativo Local para darle garantías a  los paisanos   Sergio Alberto  Isaías Blanca Álvarez, de  la Secretaría 
Particular del Secretario de Salud del Poder Ejecutivo Estatal, ya repartió los cargos de su futura Delegación 
Federal. (AM, 4A) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Síntesis  
de información local

 
DOMINGO 27 DE ENERO DE 2013 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

FUENTES 
DIARIOS LOCALES   SEMANARIOS Y QUINCENARIOS  SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO  T: TRIBUNA DE QUERÉTARO  CyP: CIUDAD Y PODER  
N: NOTICIAS   M: MAGAZINE   DR: DIARIO ROTATIVO WEB 
AM:  AM   I18: INFORMATIVO 18   IN: INQRO.COM 
C: CORREGIDOR   FQ: FUTURO DE QUERÉTARO  IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO 
PA: PLAZA DE ARMAS   LP: LIBERTAD DE PALABRA  SQ: SEXENIO QUERÉTARO 
ELS: EL SOL DE SAN JUAN  PC: PODER CIUDADANO  ARM: ARGÓN MÉXICO WEB 

DIARIOS NACIONALES  ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO  AMX: AMEALCO.MX 
J: LA JORNADA  SITIOS WEB  EE: EL ECONOMISTA 
R: REFORMA  CI: CÓDICE INFORMATIVO  SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB 
EU: EL UNIVERSAL WEB  SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB  LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB 

 
SALUDOS CORDIALES 
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